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Abstract (en)
An anchoring device which is not accessible on one of its sides can be made by preparing a cavity (11) and using different tensioning parts (4), each
having an end portion with an adapted shape. The cavity can be obtained by concreting an anchoring part (1) having an opening (12) on one of its
ends. After concreting the anchoring piece in the cavity, a sealing mortar is introduced into the cavity so as to lock the ends of the tensioning parts in
the cavity.

Abstract (fr)
Un ancrage non accessible sur un de ses côtés peut être réalisé par la confection d'une cavité (11) de forme particulière et l'emploi d'éléments
de tension (4) possédant chacun une portion d'extrémité (41) de forme adaptée. La réalisation de la cavité (11) peut être obtenue de différentes
manières, notamment en bétonnant une pièce d'ancrage (1) possédant une ouverture (12) sur une de ses extrémités, ladite pièce d'ancrage ainsi
que la cavité (11) qu'elle contient ayant chacune une forme adaptée. Après bétonnage de la pièce d'ancrage (1) et insertion des éléments de
traction (4) dans la cavité (11), un mortier de scellement (50) est introduit dans la cavité afin de bloquer les extrémités des éléments de tension (4)
dans ladite cavité. <IMAGE>
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